

Amigo ganadero ¡alerta!



Si uno de sus vacunos desaparece. ¡Denuncia!

Marca
3106507583
3132154863

Atlántico más Seguro para la Gente



NOTAS DE AQUÍ Y DE ALLÁ

Home > Al Instante > **Ecopetrol** e ISA una unión que busca mitigar el cambio climático

Al Instante

Ecopetrol e ISA una unión que busca mitigar el cambio climático

24 agosto, 2021 11



La campaña mundial para enfrentar los efectos catastróficos como consecuencia del cambio climático no se detiene, por ello las estrategias de la sociedad civil y los pequeños, medianos y grandes empresarios, continúan su carrera hacia la transición energética.

Por esta razón, el cierre de la adquisición de la participación en ISA marca un hito en el desarrollo de la estrategia de transición energética del Grupo **Ecopetrol**, que busca maximizar la vida y valor del portafolio de hidrocarburos, mientras se avanza en la descarbonización y diversificación hacia negocios de bajas emisiones.

Así mismo, es de resaltar que **Ecopetrol** viene implementando un plan de descarbonización que incluye la actualización permanente del inventario de gases de efecto invernadero, la implementación de un portafolio de reducción de emisiones, la definición de la hoja de ruta para alcanzar el objetivo de cero emisiones netas y el diseño y ejecución de un portafolio de compensación a través de Soluciones Naturales del Clima.

Una de las apuestas más grandes del Gobierno es la reducción en 51% de las Emisiones de Gases Efecto Invernadero (GEI) para 2030 y ser un país carbono neutral a 2050, un camino que debe ser transitado con aliados estratégicos como el sector privado y de esta manera cumplir con el Acuerdo de París y aportar a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Por lo anterior y con el propósito exclusivo de financiar la adquisición de 569,472,561 acciones de Interconexión Eléctrica S.A. ESP ("ISA"), equivalentes al 51.4% de las acciones en circulación de esta compañía, el **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público, autorizó la contratación de un crédito con la banca internacional, por un monto de hasta cuatro mil millones de dólares (US\$ 4,000,000,000), la cual ha sido destacada como una de los de las grandes transacciones entre entidades públicas.

ES NECESARIO CAMBIAR EL ICOPOR

Dentro de sus iniciativas de gestión ambiental El Grupo Amarey inició el cambio de neveras desechables a neveras retornables, para la entrega de medicamentos relacionados con la reproducción, los análisis clínicos, las inmunoglobulinas, los productos hemostáticos, surfactantes pulmonares y rescate de órganos.



En Colombia 13% del total de los desechos sólidos por año corresponde a los plásticos y sus derivados, entre los que está el llamado icopor.

Además, hay una reducción de costos en la cadena de suministros basados en la adquisición de materiales de embalajes no reutilizables, los cuales a su vez deben ser almacenados y transportados nacionalmente a otras ciudades lo que multiplica los desperdicios, teniendo varias fuentes de oportunidad.

El icopor es un material que es 0% biodegradable. Es decir, que nunca es descompuesto por el ambiente. Eso significa que cuando llega a los rellenos sanitarios, las calles, los mares o las reservas naturales, quedará allí para siempre.

De otra parte, hay una eficiencia operativa intrahospitalaria, ya que el proceso de entrega se hace de una manera más rápida, se disminuyen los espacios de almacenamiento de estos residuos y a su vez, reducirá el costo de la destrucción final de estos materiales.

Estas neveras retornables hacen parte de los embalajes secundarios de los productos que requieren un control de temperatura, es, por lo tanto, amigable con el medio ambiente al ser reutilizable hasta por 10 años.

CRECIMIENTO DE LOS NEOBANCOS

En el año de la reactivación las soluciones digitales dejaron de ser una opción aplazable para convertirse en aliadas primordiales. Los neobancos son un ejemplo concreto de las nuevas formas de hacer negocios sin importar el tamaño de la empresa.

Empresarios de diversos sectores que tienen en común haberse pasado del sector financiero tradicional al Neobanco IRIS, especializado en empresas, revelan las estrategias a las que han recurrido para continuar operando en medio de pérdidas constantes, disminución de la productividad, cierres parciales, incremento en los costos de la materia prima. Todos coinciden en que el auge de la era digital los ha beneficiado considerablemente.

Hoy ya cientos de empresas tienen su cuenta de ahorros empresarial del NEOBANCO IRIS y han depositado más de 30 mil millones de pesos en apenas 2 meses de operación en los que les ha cautivado nuestro servicio con alta calidez humana y por supuesto, ver esos resultados y comentarios nos genera mucha satisfacción porque estamos aportando de forma concreta y medible al crecimiento del tejido productivo del país", confirma Lorenzo Garavito, presidente de la entidad.

"Es muy gratificante ver tantos ejemplos y comprobar que llegamos a atender las necesidades de miles de empresarios que estaban esperando un aliado que entendiera lo que implica reactivar un negocio luego de 18 meses de pandemia.

CLARKEMODET RELANZA EL TRADICIONAL ANUARIO DE SENTENCIAS

ClarkeModet, el mayor grupo especializado en Propiedad Industrial e Intelectual en países de habla hispana y portuguesa, presentó su nueva edición del anuario de sentencias más relevantes en PI para el 2020. Este texto reúne las decisiones más importantes en materia de Propiedad Intelectual del último año, en la que han participado más de 30 expertos de 10 países.

Clarke Modet



Anuario 2020

Sentencias más relevantes de la Propiedad Industrial e Intelectual en mercados de habla hispana y portuguesa.

DESCARGAR

"Este anuario recolecta las sentencias más significativas en el mercado, y permitirá al lector entender el contexto legal sobre Propiedad Intelectual e Industrial, en los países estudiados" añadió Silvia Patiño, directora de servicios técnicos y jurídicos de ClarkeModet.

El texto al ser un estudio tremendamente novedoso, ayuda a comprender las similitudes interpretativas en el mercado e ir más allá de los lazos idiomáticos, económicos y culturales.

El informe recoge y analiza las resoluciones dictadas o con efectos en Argentina, Brasil, Chile, Colombia, México, Perú, Uruguay, Venezuela, España, Portugal, Tribunal General de la Unión Europea y Tribunal de Justicia de la Unión Europea

FLAVIA DOS SANTOS EN LA FERIA DEL LIBRO DE BUCARAMANGA

La sexóloga clínica brasileña Flavia Dos Santos será una de las invitadas internacionales a la versión número 19 de la Feria del Libro de Bucaramanga, Ulibro 2021, organizada por la Universidad Autónoma de Bucaramanga y que se llevará a cabo del 30 de agosto al 5 de septiembre.



Dos Santos, graduada como Psicóloga de la Universidad de Brasilia y Sexóloga Clínica del Instituto Sessuologia Clínica di Roma, tiene más de 20 años de ejercicio profesional enfocados en un proyecto por una sexualidad más equitativa y por una intimidad más plena para las mujeres y las parejas.

Con su obra 'Deseo: Encuéntralo y vívelo a plenitud', la autora estará en el evento Encuentro con autor en el Centro de Servicios Universitarios – CSU de la Universidad Autónoma de Bucaramanga el 4 de septiembre a las 10:00a.m. haciendo un recorrido frente al concepto del deseo y cómo se vive en la cotidianidad. Bajo la moderación de la comunicadora social venezolana Indira Rodríguez, los asistentes podrán interactuar con la sexóloga y conocer algunos consejos prácticos para identificar qué tanto se disfruta del deseo para lograr una vida plena.

Flavia Dos Santos ha recorrido Brasil, Italia, Inglaterra, Estados Unidos y Colombia, siendo reconocida no solo por su conocimiento, sino sobre todo por su forma natural y clara de tratar estos temas de amplio interés, muchas veces difíciles de abordar.

"Es muy gratificante ver tantos ejemplos y comprobar que llegamos a atender las necesidades de miles de empresarios que estaban esperando un aliado que entendiera lo que implica reactivar un negocio luego de 18 meses de pandemia.

El Mostrador. Notas de Economía

Me gusta 0

f t v e

Anterior noticia: 47 los barrios afectados por lluvias en Santa Marta

Siguiente noticia: Le prohíben a mujer que visite a chimpancé con el que tenía un 'romance'

Hechos en Línea

Adjudicado a Enel Codensa proyecto solar a gran escala en ocho empresas del...

24 agosto, 2021
Un grupo de grandes consumidores de energía, coordinado por Cosenit S.A. le adjudicó a Enel-Codensa la provisión y operación de 13 sistemas fotovoltaicos en las...

Le prohíben a mujer que visite a chimpancé con el que tenía un 'romance'

24 agosto, 2021
A UNA MUJER se le prohibió visitar a los chimpancés de un zoológico en Bélgica tras desarrollar una estrecha relación con uno de ellos....

Ecopetrol e ISA una unión que busca mitigar el cambio climático

24 agosto, 2021
La campaña mundial para enfrentar los efectos catastróficos como consecuencia del cambio climático no se detiene, por ello las estrategias de la sociedad civil....

47 los barrios afectados por lluvias en Santa Marta

24 agosto, 2021

La Alcaldía Distrital de San Mateo, a través de la Oficina para la Gestión del Riesgo y el Cambio Climático (Ogric), entregó el balance...

47 los barrios afectados por lluvias en Santa Marta

22 agosto, 2021

La visita del Presidente ha servido para que la ciudad... hoja de ruta que le permit...